



México: Cinco empleados de una empresa minera canadiense, secuestrados a finales de enero, fueron encontrados muertos

Diez ciudadanos mexicanos que trabajaban para la empresa Vizsla Silver fueron secuestrados el 23 de enero en el estado de Sinaloa. La Fiscalía anunció que estaba trabajando en la identificación de otros cinco cuerpos.



Cinco de los diez empleados de una empresa minera canadiense que fueron secuestrados el 23 de enero en México fueron encontrados muertos, anunciaron las autoridades el lunes 9 de febrero, revisando al alza un balance anterior de tres desaparecidos.

En un comunicado, la Fiscalía especificó que había identificado cinco cuerpos hallados en un terreno en el municipio de Concordia, Sinaloa (noroeste del país), y que trabajaba para identificar otros cinco cuerpos. Un informe previo, publicado a media tarde por la Cámara Minera, que representa a sindicatos y empresas del sector, indicaba que tres cuerpos habían sido encontrados sin vida e identificados.

Diez empleados de Vizsla Silver, todos de nacionalidad mexicana según medios locales, fueron secuestrados el 23 de enero en el estado de Sinaloa. Familiares informaron que un comando armado entró al campamento ubicado en el sitio del proyecto minero en Concordia y se llevó a los trabajadores por la fuerza.

La empresa canadiense había anunciado en un comunicado que "había sido informada por varias familias que sus seres queridos, nuestros colegas, que habían sido secuestrados del sitio del proyecto de la empresa en Concordia, México, habían sido encontrados muertos", y que estaba esperando "la confirmación de las autoridades mexicanas".

Más de 1.000 policías y soldados desplegados

"Estamos devastados por este trágico resultado", dijo Michael Konnert, presidente y director ejecutivo de Vizsla Silver, citado en el comunicado de prensa, y agregó que la prioridad de la compañía es encontrar "aquellos que aún están desaparecidos".